

## 4 de MAYO | Día del Combatiente Forestal



*Hoy, 4 de mayo, se celebra en todo el mundo el día del Combatiente de Incendios Forestales en honor a las cinco víctimas que ofrendaron su vida un día como hoy en aquel diciembre de 1998 en un incendio en Linton, Canadá. A partir del año 1999 se oficializa el día de conmemoración. Este día coincide con el día de San Florián, patrono de los bomberos.*

En aquel fatídico día, en ese incendio de bosque, ocurrió un accidente que ocasionó la pérdida de las vidas de cinco combatientes forestales. Esos valientes hombres se encontraban combatiendo el incendio cuando hubo un repentino cambio de viento que cambió también la dirección del avance del fuego y fue directo hacia ellos. Por tal motivo, realizaron un desmalezado alrededor del grupo y se acostaron en el piso cubriéndose con sus mantas protectoras a la espera de un helicóptero que los rociaría con agua, pero al llegar ya era demasiado tarde.

En conmemoración, los combatientes actuales llevan una cinta roja, como gesto de respeto y orgullo por aquellos. Los 4 de mayo son para recordar y mostrar respeto a los familiares de quienes perdieron la vida y como sociedad tomar conciencia sobre el riesgo que representa iniciar fuegos en zonas de posibles incendios forestales.





## DIRECCIÓN DE CARRERAS ÁREA SINIESTROS



En nuestro país, el día 21 de enero de 1994, en la Ciudad de Puerto Madryn, 25 cadetes de entre 11 y 23 años de edad, perdieron la vida trágicamente en un incendio forestal en las afueras de la ciudad, en un campo lindante a la Ruta Nacional 3. Mostrándonos el peligro y el riesgo a los cuales se enfrentan estos valientes Bomberos.



Actualmente la Policía Federal Argentina cuenta con una brigada de combatientes forestales dependientes de la División Riesgo Forestal de la Superintendencia Federal de Bomberos, la que se crea el 16 de mayo de 1995 y ha participado en una gran cantidad de incendios en todo el territorio de la Nación Argentina.

En conmemoración a todos aquellos que ofrendaron sus vidas y a sus familias, recordémoslos con respeto y orgullo por haberlo hecho en pos de los demás.

*“No hay amor más grande  
que el dar la vida por el otro”*

*(Juan 15: 13-17).*



@iupfanoticias



/IUPFA



iupfa



PFA



INSTITUTO UNIVERSITARIO  
DE LA POLICÍA  
FEDERAL ARGENTINA